

À propos de l'aide précoce

Qu'est-ce que la stratégie d'aide précoce?

- Une intervention précoce visant à prévenir l'aggravation de facteurs de risque émergents ou d'une situation de crise pour une famille
- Une approche non investigative afin de répondre aux besoins des familles que nous accompagnons
- Une approche ciblée visant à réduire la surreprésentation de certains groupes marginalisés
- De nombreuses données probantes démontrent que de meilleurs résultats sont obtenus lorsque les problèmes sont identifiés et pris en charge tôt, plutôt que lorsque l'on intervient après une escalade des difficultés

Pourquoi Peel CAS adopte-t-elle un modèle d'aide précoce?

- Notre communauté s'est exprimée et nous l'avons écoutée : moins de surveillance et davantage de services de soutien universels
- Offrir aux familles des soutiens de protection et d'aide précoce, afin que les enfants et les jeunes puissent atteindre leur plein potentiel
- Transformer le paysage de la protection de l'enfance
- Honorer la mission, la vision et les valeurs de Peel CAS — « Chaque enfant est précieux »
- Collaborer avec nos partenaires communautaires pour offrir des soutiens pertinents, appropriés et en temps opportune
- Réduire le nombre d'enfants et de jeunes entrant dans le système de protection de l'enfance

Comment savoir si je devrais contacter la CAS pour une situation relevant de l'aide précoce ?

- L'obligation habituelle de signalement demeure inchangée; nos équipes d'accueil sont disponibles pour vous accompagner
- Les équipes d'accueil déterminent si le dossier relève de notre mandat, à titre d'enquête, d'aide précoce, de service de liaison communautaire ou s'il doit être fermé à l'étape de l'accueil
- Les situations relevant de l'aide précoce sont des dossiers moins graves qui, traditionnellement, auraient nécessité une enquête, mais qui seront désormais pris en charge en priorité par des moyens moins intrusifs

Quel est le rôle de l'intervenant en aide précoce?

- Proposer des options que les familles peuvent utiliser pour renforcer leurs capacités
- Créer des liens avec les ressources communautaires (spécifiques à certaines communautés, éducation, santé mentale)
- Plaider pour réduire la disproportion et les obstacles systémiques
- Agir en tant qu'ambassadeurs dans les instances communautaires